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                4 クラブ合同例会  休会                               例会                    例会                     

本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（111 月月月 333111 日日日）））   

がん予防推進委員会 堀内 至様 

「広島空港 RC の【癌の予防・早期発見】を目指す長期戦略」 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（222 月月月 777 日日日）））   

４クラブ合同 例 会 

フォレストヒルズガーデン（18:00～20:00） 

第１１００回 ２０１８年１月２４日 例会記録 

点  鐘 乗越会長 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

ロータリアンの行動規範唱和 

ビ ジ タ ー 紹 介 

(三次中央)沈 勝義さん 

(広 島 北)鈴木孝幸さん 

出  席  報  告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(1/24) 

27 

1 

20 

1 

1 3 

3 

87.50 

 

メイク 灰谷 

前々回 

(12/23) 

27 

1 

17 

1 

3 5 

2 

80.00 

メイク 鶴田幸彦・橋濱・熊谷 

食 事 時 間 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 時 間 

 今日は、今年一番の寒波

で非常に冷え込んでいま

す。私の場合は体も懐も冷

え込んでさてさてどうする

かという気持ちになってい

ます。皆様体調を崩さない

ようにお気を付け下さい。 

 さて、日本の国技である

大相撲初場所が中日を過ぎ

た所です。昨年日馬富士の問題がありやっと静かにな

って大相撲が楽しめるかなと思っていましたが、今度

は無免許運転の事故という問題が出てきました。何と

かこうした問題が鎮静化して日本の国技が素晴らしい

スポーツとして皆さんに親しまれるようになればと願

う所です。 

 スポーツといえば、韓国での平昌オリンピックで選

手団の方もだんだんと決まっています。安倍総理が開

会式に出席するかどうかという事がありました。慰安

婦問題で国と国との関係でちょっとギクシャクしてい

る部分で足踏みをされていたのかなと思っていたので

すが、昨日の新聞で開会式に参加される方向で調整が

進んでいるという事です。是非両国の関係がますます

よくなって近隣諸国と素晴らしい繋がりの中で日本の

経済が良くなってくれることを願いますし、日本の経

済が良くなることによって、我々のクラブのメンバー

をお願いしていくのも非常にやりやすい環境になるの

ではと思っています。 

  



★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 

野球同好会よりガバナー杯のお知らせ 

昨年は 9対 9同点に追いつき、あと一歩で逆転と

いうところまで行きましたが… 

あの同点劇の感動を胸に、今年こそは勝利の美酒

を皆で味わいましょう！ 
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幹 事 報 告 

《配 布 物》ロータリーの友・ガバナー月信 

      地区活動報告書・週報1099号 

会費のお願い 

《回  覧》ＩＭ 

       2018年 3月 10日(土)13:30～19:00 

              三原国際ホテル 

 

 

111 月月月 333111 日日日ののの誕誕誕生生生花花花   

            クロッカス 

            花花花言言言葉葉葉   

                           青春の喜び・切望 

 

 

卓 話 時 間 

           

 

 

 重森佳代子 会員 

 

「市議会談義」 

 

 

 

1 期４年の任期の後半戦を奮闘しています。常に結

果を求めながらの毎日です。めざしている「保育料の

無料化」については、国の制度が確立される方向なの

で大いに期待しているところです。 

 

(定例会一般質問の録画映像をご覧下さい。) 


